

すずしろ通信

平成31年 1月28日
練馬東小学校校長 山田 美鈴
すずしろ学級 2月号

3学期もあっという間に1か月が過ぎました。児童は作品展に向けて最後の仕上げを頑張っています。また、各学年での体験学習や行事にも参加し、すずしろ学級だけでは体験することが難しい学習にも積極的に取り組みました。

今年度もあと2ヶ月になりました。児童には「うがい・手洗い」をすることを日々伝え励行しています。児童が元気に登校できるように御家庭でも御協力をお願いいたします。

作品展について

2月8日（金）、9日（土）に作品展を行います。児童は、作品展に向けて4月から作品を仕上げてきました。渾身の作品をぜひ御覧ください。

また、今回の作品展の共同作品はすずしろ学級で1つの作品を作りあげます。2人1組になり傘1本に様々な装飾をして虹を作りあげます。作品は体育館の天井付近に展示される予定です。体育館に入りましたら、ぜひ上を見上げてみてください。よろしくお願いいたします。

二分の一成人式について

2月9日（土）3、4時間目に、4年生の教室にて、「がんばっていること」などをテーマにしたスピーチを行います。

3月5日（火）5時間目は、体育館にて、全体で合唱や合奏の発表をした後、2月のスピーチの様子等のスライドショー、保護者の方との手紙交換を行います。詳細や手紙作成の御依頼等、後日改めて御連絡いたします。

御協力よろしくお願いいたします。

お別れスポーツ大会について

2月 日（金）の5・6校時にお別れスポーツ大会を行います。5・6年生が参加します。詳細につきましては後日お知らせいたします。予備日は3月になる予定です。御承知おきください。



道徳コーナー

低学年グループは、外国の子どもたちが、どんな学校生活を送っているのかを知り、自分たちの生活との違いに目を向けました。

高学年グループは、教材を通して家族の一員としてできることを考えました。

算数コーナー

調理学習の買い物に行くと、束売りとバラ売り、どちらが、どれくらい安いかなど計算を必要とすることが多くあります。御家庭でも買い物に行く際、可能であれば一緒に行っていただき、物の名称や、どちらが安いかなど聞いてみてください。